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第１１９回長崎大学経営協議会議事要録 

 

１ 日 時  令和３年３月２６日（金）１３時３０分～１５時５３分 

 

２ 審議事項 

(1)  役員賞与の業績評価の反映について 

理事（総務担当）から，資料２に基づき，常勤役員ごとの業績に応じ，経営協議会の議を

経て，当該役員の１２月期の期末特別手当の額を変更する場合の評価の反映等について説明

があり，審議の結果，了承された。 

なお，審議の過程において概ね以下のような意見交換があった。 

（◎は学外委員，○は大学側の発言） 

  ◎ 評価について，奇数の５段階評価ではなく，はっきり評価が分かれるよう偶数の評価に

したほうがよいのではないか。 

  ○ 今回は案のとおり進めさせていただき，いただいたご意見については今後検討したい。 

 

(2)  役員の在職期間を有する職員の退職手当額の算定に係る業績勘案率について 

理事（総務担当）から，資料３に基づき，今年度末で定年退職予定である役員の在職期間

を有する教育職員２名の退職手当額の算定に係る業績勘案率について説明があり，審議の結

果，業績勘案率を１．０とすることが了承された。 

 

(3)  令和３年度年度計画（案）について 

副学長（計画評価担当）から，資料４－１及び４－２に基づき，令和３年度年度計画（案）

について，１月１８日（月）開催の経営協議会に原案を提示し，意見を伺ったものに部局等

からの意見も踏まえて検討を加え，修正を行った最終案である旨の説明があり，審議の結果，

了承された。 

なお，審議の過程において概ね以下のような意見交換があった。 

（◎は学外委員，○は大学側の発言） 

◎ グローバル化に関する目標について，新型コロナウイルス感染症の現状を考えると学生

の海外留学，留学生受入れの数値の増加は難しいのではないか。 

○ 正規の留学生の受入れは開始しているが，大部分は入国できていない。海外の大学との

オンラインによる交流，オンライン教育でカバーする予定である。 

◎ 海外留学，留学生の受入れができるような状況に戻れば，できる限りオンラインではな

い形で数値を増やすよう努力していただきたい。 

 

(4)  令和３年度 学内当初予算配分について 

理事（財務・施設担当）から，資料５－１及び５－２に基づき，令和３年度の学内当初予

算配分について説明があり，審議の結果，了承された。 

 

(5)  令和３年度 長期借入金認可申請等について 
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理事（財務・施設担当）から，資料６に基づき，大学病院の「施設整備」の事業費に係る

財源として，長期借入金を借り入れるための認可申請を行うこと及び償還計画について説明

があり，審議の結果，了承された。 

     

３ 報告事項 

(1)  令和３年度 長崎大学予算内示の概要について 

理事（財務・施設担当）から，資料７に基づき，令和３年度国立大学法人運営費交付金に

おける本学関係の状況及びＫＰＩの評価結果等について報告があった後，概ね以下のような

意見交換があった。 

（◎は学外委員，○は大学側の発言） 

  ◎ 共通指標について，戦略として高い目標を掲げるのはよいのでは。長崎大学全体として

は良くなっている。 

  ◎ 歯科医師の国家試験合格率を上げる必要があるが，その方法はあるのか。 

  ○ 国家試験に落ちそうな学生，成績下位層の学生を重点的に支援している。 

  ◎ 研究成果が十分に上がっているにもかかわらず科研費の獲得額が他大学に比べて少な

い理由を教えて欲しい。 

  ○ 長崎大学では，金額が低い基盤研究Ｃを獲得する研究者が多いが，他大学では，金額が

高い基盤研究Ｂ以上の獲得に対する意識が強く，全体額の差がついている。本学としては，

一昨年から，基盤研究Ｂ以上の大型の科研費に採択されるよう取り組んでおり，採択結果

が４月１日に発表されるため，その結果次第で今後の取り組み方を検討したい。 

 

(2)  学長が重点項目として設定した事項の今年度の進捗状況について 

学長から，資料８に基づき，第１１８回経営協議会において杉田委員から提案のあった，

学長が重点項目として設定した事項の今年度の進捗状況について報告があった。 

 

(3)  令和３年度長崎大学入学者選抜（一般選抜）の志願状況の分析について 

副学長（入試担当）から，資料９に基づき，令和３年度長崎大学入学者選抜の一般選抜（前

期日程）において，志願倍率が下がった学部におけるその要因等の暫定分析結果について報

告があった。 

 

(4)  長崎大学職員宿舎の管理・保有に関する取扱い指針について 

理事（財務・施設担当）から，追加資料１－１及び１－２に基づき，本学が保有する職員

宿舎について，真に業務のために必要な宿舎に限定し，不要となる宿舎を廃止すること，併

せて，宿舎を限定することに伴い，宿舎入居条件を設定し，真に業務のために必要な職員を

優先的に入居許可することとした旨の報告があった。 

 

(5)  令和３年４月からの新執行部体制について 

   学長から，資料１０に基づき，令和３年４月からの新執行部体制について報告があった。 

 



3 

(6)  令和３年度長崎大学経営協議会の開催日程の追加について 

(7)  最近の大学の主な動きについて 

上記(6)，(7)の報告事項については，事前に送付した資料により確認いただいているため，

資料配付のみとした。 

 

４ その他 

議長から，令和３年３月３１日限りで退任する田中委員，横町委員，松元委員及び萩原委

員の紹介があり，同委員から退任の挨拶があった。 

（以上） 


